



### **Lanzan créditos condonables para estudiar en Francia y Corea**

**Según Mineducación, se privilegiarán estudios en ciencias, matemáticas e ingenierías.**

El Ministerio de Educación lanzó el programa Pilo Paga Corea y Francia, un paquete de 100 créditos condonables para que jóvenes del país adelanten su pregrado en instituciones de educación superior de Francia y Corea.

De acuerdo con la Ministra, Gina Parody, el objetivo de esta iniciativa es que los estudiantes vayan a las mejores universidades y, una vez graduados, “regresen al país para aportar al gran propósito del Gobierno nacional: ser el país más educado de América Latina en el 2025”.

Oportunidad para los universitarios

Son tres las modalidades para la distribución de estos cupos. La primera es: Francia - Movilidad Regular y Movilidad en Doble Titulación, que está dirigida a las IES públicas del país que tengan acuerdos de movilidad regular o en doble titulación con universidades francesas, en las áreas de: ciencias exactas, básicas, tecnología, ingenierías y matemáticas.

En este caso, las instituciones podrán postular a estudiantes de pregrado que cursen semestres avanzados en dichas áreas. Aquí habrá 73 beneficiarios, quienes tienen dos opciones para tomar la beca: a través de la movilidad regular, en la que pueden tomar asignaturas o realizar prácticas homologables dentro de su respectivo programa curricular o realizar una doble titulación.

"Para otorgar estos cupos, a través del Icetex abriremos una convocatoria para que las Instituciones públicas postulen a cinco de sus estudiantes más sobresalientes académicamente, a quienes les deben brindar el curso de francés para garantizar que



tengan el nivel B2. Tienen hasta el 30 de septiembre para presentar su convocatoria”, explica Parody.

El crédito condonable otorgado por el Gobierno nacional incluye el valor de un tiquete de ida y regreso, un apoyo de sostenimiento para ayudas de útiles y alimentación de hasta 800 euros mensuales.

La embajada de Francia, por su parte, cubre el curso de preparación metodológica para el examen de suficiencia idiomática y un descuento de hasta el 25 por ciento en el proceso de visado.

#### Becas para los bachilleres

La segunda modalidad para acceder a estas becas está dirigida a 24 bachilleres del país que deseen adelantar sus estudios de pregrado en ciencias exactas, básicas, tecnología y matemáticas, quienes podrán hacerlo en universidades francesas.

Los 24 beneficiados con el crédito condonable tendrán acceso al curso pre-académico de francés nivel B2, al seguro médico, manutención en Francia y tiquetes aéreos ida y vuelta.

Los requisitos para acceder a esta modalidad son: haber presentado las pruebas de estado Saber 11 durante los años 2014 o 2015, con un puntaje igual o mayor a 350 puntos y un puntaje de 80 en lectura crítica, matemáticas, ciencias naturales y razonamiento cuantitativo; tener dieciocho (18) años de edad (nacido antes del 30 de abril de 1998); estar registrado en la versión III del Sisbén, con un puntaje inferior a 57,21.

#### Estudiar en Corea

En la tercera modalidad hay cupo para tres bachilleres, que podrán adelantar sus estudios de pregrado en Ciencia, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas en Corea del Sur en el Korea Advanced Institute of Science and Technology (Kaist). Para aplicar debe tener un puntaje en las Pruebas de Saber 11 igual o mayor a 380 puntos y estar registrados en la versión III del Sisbén, con un puntaje inferior a 57,21.

En este caso, el Gobierno Colombiano cubrirá los gastos de seguro médico, manutención en Corea y tiquetes aéreos ida y vuelta.



# Sala de Prensa

La Universidad coreana, por su parte, correrá con los gastos de registro, inscripción y matrícula por cuatro años. Además de un auxilio estudiantil dependiendo del promedio académico que sostenga el estudiante y un curso de coreano obligatorio en la Universidad.

VIDA/EDUCACIÓN

Diario El Tiempo 10 de Septiembre de 2015. Página 12.